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Riehen

Riehen, 1 5. November 2023

lnterpellation

Velofahrer im Webergässchen enzeugen eine unnötige Unfallgefahr

Wer sich längere Zeit im Webergässchen aufhält, kann feststellen, dass sich etliche
Velofahrer an die Vorschrift halten <<im Schritttempo) zu fahren.

Es gibt aber eine weitere Gruppe von Velofahrenden, die in rassigem Tempo das
Webergässchen durchquert.

Meine Fragen an den Gemeinderat:

1.Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, um die Unfallgefahr im
Webergässchen zu reduzieren?

2.lst der Gemeinderat bereit ein generelles Fahrverbot für Velos- und

E-Bikefahrenden zu enarirken?

3.Oder will der Gemeinderat die Polizei bemühen, ihre Kontrolltätigkeit
aufzustocken?

4.Falls der Gemeinderat keinen Handlungsbedarf erkennt, wäre er bereit, die
Verantwortung zu übernehmen, falls ein Unfall passiert?

lch bedanke mich für die Beantwortung meiner Fragen
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